



Regionaljournal Steiermark



LKW-Fahrer tot aufgefunden

Kaiserwald | Bezirk Graz-Umgebung: Heute Morgen wurde auf dem Autobahnparkplatz Kaiserwald ein 34-jähriger LKW-Lenker tot unter seinem LKW liegend aufgefunden.

Heute, 17. Mai 2013, gegen 05:30 Uhr, fand ein LKW-Lenker einen 34-jährigen Kollegen leblos unter seinem LKW auf dem Rücken liegend. Der Notarzt stellte den Tod fest, konnte aber die Todesursache nicht feststellen. Die Leiche weist keinerlei Anzeichen fremder Gewalteinwirkung auf. Wie die Ermittlungen ergaben, klagte der 34-Jährige aus dem Bezirk Oberwart am Vorabend über starke Schmerzen im Halsbereich. Eine Obduktion in den frühen Abendstunden soll die Todesursache klären. **Nachtrag vom 19. Mai 2013** Die Obduktion ergab, dass der Mann an den Folgen eines Herzinfarktes ohne fremde Gewalteinwirkung verstorben ist. Die Leiche wurde von der Staatsanwaltschaft Graz zur Beerdigung freigegeben.

